



Reglas de Hockey 2007/8
Briefing y Consejos
para Árbitros

Reglas de Hockey 2007-2008



- El golpeo fuerte de “forehand”, que utiliza el canto del stick, no está permitido y debe ser penalizado incluso para un tiro a portería.
- Sólo las habilidades técnicas controladas que utilicen el “forehand” están permitidas. (Esto incluye elevar la bola de forma controlada sobre el stick de un contrario o un tiro controlado a gol sobre el portero tumbado en el campo, pero no un golpeo fuerte a gol).
- No hay cambio a la interpretación de la regla referente a la bola que golpea al pie, la mano o al cuerpo de un jugador del campo. Solamente se ha cambiado la redacción.





Porteros

- Cuando lleven casco, los porteros sólo podrán tomar parte dentro de su zona de 23 metros. Si un portero que usa sólo casco no se lo quita antes de tomar parte en el juego fuera de su zona de 23 metros, un tiro libre será concedido. Si hay repeticiones se concederá nuevo tiro libre y la tarjeta adecuada.
- Si se designa un portero que sólo lleva caso, puede tomar parte en el juego fuera de su zona de 23 metros, a condición de que debe quitarse el casco con seguridad. Debe continuar llevando la camiseta o ropa de diferente a los dos equipos y conserva los privilegios del portero cuando esté dentro de su propio círculo. Tiene que llevar casco en los penalty corners y penalty strokes.





Porteros

- En un penalty corner, un portero lesionado o suspendido sólo puede ser sustituido por otro con la misma equipación. Así es que en este caso un portero que sólo lleva casco no se puede sustituir por otro con una equipación completa de portero.
- En el penalty strokes el portero puede ser sustituido por otro completamente equipado – no hay cambio en esta regla.
- Cuando un portero es sustituido dentro o fuera del campo, el tiempo tiene que pararse.
- En sustituciones que estén implicados porteros que sólo llevan casco o jugadores de campo, se aplicarán las normales reglas de sustitución y el tiempo no se para.





Porteros

- El juego no debe ser retrasado para permitir que el portero se ponga o se quite equipo protector.
- El portero parcial o completamente equipado puede ser sustituido dentro o fuera del campo cerca de la portería.
- En orden a prevenir los problemas asociados con el portero completamente equipado que sale por su línea de fondo y es sustituido (por un portero con sólo casco o un jugador de campo) por la línea central, el tiempo no se reanudará hasta que la sustitución del portero completamente equipado se haya completado.
- Las salidas o entradas al terreno de juego en las sustituciones de jugadores de campo que sustituyen a porteros, se harán por línea central.





Las acciones del portero

- A los porteros les está permitido echar la bola fuera con sus manos / guantes / brazos / cuerpo, como parte de la acción de una parada.
- Esta acción está permitida en todas las situaciones en las que los atacantes tienen oportunidad de marcar o intentan marcar un gol, también puede ser utilizada para quitar al atacante la posibilidad de posesión de la bola o de otro tiro a portería.
- No es requisito que la bola vaya hacia la portería cuando realiza esta acción, así un portero puede interceptar un pase delante de la portería o barrer la bola lejos delante del stick de un atacante – sólo es necesario la amenaza de un atacante que pueda jugar la bola.





Las acciones del portero

- Los porteros por lo tanto no deben propulsar intencionalmente la bola a largas distancias con sus manos. Los porteros que propulsan la bola poderosamente de esta manera (cuando no hay ocasión de una oportunidad para los atacantes o después de un pase de un compañero del equipo, por ejemplo) deben ser penalizados con penalty corner.
- La distancia a la que la bola puede ser enviada no se especifica, de todas formas el sentido común nos servirá para juzgar la distancia que puede recorrer una bola en las acciones de salvar goles que se recogen en estas reglas. Hay que tener en cuenta que la naturaleza de los materiales de las equipaciones de los porteros puede influir. Estas acciones están siempre sujetas a las consideraciones del juego peligroso.





Jugadores

- Si el jugador que defiende el penalty corner continúa llevando la careta después de que el corner haya terminado (por ejemplo: juega fuera del círculo llevando la careta), se concederá un tiro libre. Si repite se concederá otro tiro libre y la tarjeta adecuada.





Finalmente

Los cambios en las reglas para 2007/8 intentan simplificar el juego y hacerlas fáciles de entender para jugadores y árbitros.

Para la interpretar las reglas será a menudo necesario – el sentido común y el conocimiento de lo que los jugadores intentan hacer, pueden ser los factores que deciden.

